

Vorwort

Diese Auflage gibt den Autoren Anlass zu besonderer Freude in doppelter Hinsicht:

Zum einen: Es ist die zehnte Auflage und damit ein kleines Jubiläum. Für die positive Aufnahme des Werkes in den vergangenen Jahren, die vielfältigen Anregungen und die geäußerte konstruktive Kritik sind die Verfasser sehr dankbar.

Zum anderen: Zur Bearbeitung einschlägiger Problematik des Internetrechts konnte Frau Prof. Dr. Andrea Wechsler gewonnen werden. Die beiden Verfasser bedanken sich.

Der Grundriss musste vor allem im UWG umfassend neu bearbeitet werden; aber auch in anderen Teilen waren viele Änderungen und Ergänzungen erforderlich, sei es aus Gründen von Gesetzesnovellierungen oder geänderter Rechtsprechung, sei es national, sei es europäisch.

Die bewährte Konzeption des Buches ist unverändert geblieben.

Pforzheim, im Januar 2015

*Hartmut Eisenmann
Ulrich Jautz
Andrea Wechsler*